



2000 Euro für Erinnerungsmal

Die Volksbank Mittelhessen fördert die Bürgerstiftung »Ein Herz für Bad Nauheim« mit einer Zuwendung in Höhe von 2000 Euro. Die Spende soll der Errichtung des geplanten Holocaust-Erinnerungsmals dienen. Den symbolischen Spendenscheck nahmen Klaus Ruppert und Ingo Renzel von der Bürgerstif-

tung sowie Hans-Günther Patzke von der Arbeitsgemeinschaft Geschichte aus den Händen der Regionaldirektorin Silke Haas und des Filialbereichsleiters Christian Nern entgegen. Das geplante Kunstwerk soll an die 278 Bad Nauheimer Opfer des Nationalsozialismus erinnern. (pm/Foto: pv)

Wetterauer Zeitung, 17.12.2015, Nummer 293, Seite 28